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ACTA DE SESIÓN DE LA JUNTA DE DISTRITO OESTE 
 

 
Fecha:   .............................................. 3 de septiembre de 2024. 
Lugar:   .............................................. Salón de Plenos del Ayuntamiento. 
Hora de comienzo:   .......................... 20,00  horas. 
Hora de terminación:   ...................... 21,05  horas. 
Convocatoria:   .................................. Ordinaria. 
 

 
ASISTENTES 

 
Por la Corporación: 
Dª. Laura Lázaro Trapero (Concejala-Presidente) 
D. Angel Andrés Royo (Concejal Coordinador de Distritos) 
Dª. Celia Sanz Ezquerro (Concejala Grupo Municipal Partido Popular) 
Dª María Marrodán Funes (Concejala PSOE) 
Dª. Patricia González Lacarra (Concejala VOX) 
D. Rubén Antoñanzas Blanco (Concejal Grupo Mixto) 
 
Representantes de Vecinos y Asociaciones: 
D. Julián Herráiz Herráiz (Federación AA.VV.)  Suplente 
Dª. Gemma Escorza Treviño (AAVV El Cortijo) 
Dª. Carmen Pablo Esteban (AAVV Ctra. El Cortijo) 
D. Juan Carlos Villanueva Cortezón (AAVV Pq Enamorados – San Lázaro) 
Dª. Marisa Montecelo García (Zona Comercial ZOCO) 
D. Vicente Rojas Blanco 
 
Excusan su asistencia: 
Dª. Belinda Couceiro Redondo 
D. José Miguel Martínez Chamarro 
Dª Teresa Rodríguez Beltrán 
D. Pablo Emilio Arnáez Melean 
D. Eduardo Moscardó Bolufer 
D. Jorge Bravo García (AAVV El Cubo) 
Dª. Blanca Pascual Belloso (AAVV Fueclaya) 
Dª. Carmen Marín Terrazas (AMPAS Bianual) 
Dª. Irene Llaría Aguirre (AAVV Valdegastea) 
Dª Dominga Pilar Vega Burgos (Varias Asociaciones Bianual) 
 
Actúa de Secretario: 
D. Fernando Barrientos Bernardo. 
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Logroño,  27 de agosto de 2024. 
 

 

CONVOCATORIA DE LA JUNTA DE DISTRITO OESTE  
 

Siguiendo instrucciones de la Sra. Presidenta  de la Junta de Distrito 
Oeste se le convoca a la sesión ordinaria de la misma que tendrá 
lugar a las 19:45 horas en primera convocatoria, y quince minutos 
después en segunda, del día 3 de septiembre de 2024 , en el salón de 
Plenos del Ayuntamiento de Logroño. 

El Orden del Día previsto es el siguiente: 

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 

2. Despacho de Presidencia. Información del Distrito. 

3. Propuesta de concesión de Subvenciones a Asociaciones de 
Comerciantes (año 2024).Se adjunta propuesta de asignación. 

4. Estado de ejecución del Presupuesto Participativo para el año 2024. 

5. Propuestas del Presupuesto Participativo para el año 2025. Se adjunta 
listado de propuestas para el Distrito. 

6. Ruegos y preguntas. 

 

Nota Importante: 
 

Le rogamos que confirme su asistencia, con el fin de poder 
convocar a su suplente en caso contrario. 

 

Atentamente, 

 

El Secretario de la Junta de Distrito 

 
D. Fernando Barrientos Bernardo 

 

Concejalía de Participación Ciudadana 

Negociado de Gestión de Distritos Teléfono 941.27.70.84 
Obispo Bustamante 3 – 1º  participacion@logrono.org 
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DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 

1.-Lectura y aprobación del acta de la sesión anter ior. 

Abierta la sesión, por el  Secretario de la Junta  se propone la aprobación del Acta de la 
sesión anterior, correspondiente al día 6 de mayo de 2024 , siendo aprobada por unanimidad 
de los asistentes. 
 
2.- Despacho de Presidencia. Información del Distri to. 
En este punto y por la Sra. Presidenta  agradece la asistencia a los miembros de la Junta 
presentes en esta sesión, contestando a varias cuestiones que quedaron pendiente en la 
pasada sesión de esta Junta, además facilita información concreta de actuaciones 
desarrolladas, que se están desarrollando o que se prevén acometer en breve espacio de 
tiempo, entre otras las siguientes: 
En cuanto a la limpieza y mantenimiento de zonas verdes, se han llevado intensas labores 
en el mes de Julio pasado; se han realizado trabajos de mantenimiento en los centros 
escolares del Distrito;  también se han realizado campañas de denuncias por 
comportamiento incívicos a dueños de animales de compañía, limpieza de grafitis; se han 
intensificado las labores de  control de las dobles filas en vías públicas, control de aves y 
plagas, atendiendo a peticiones de varios vecinos y vecinas;  etc.. 
En el Barrio de El Cortijo, se han llevado a cabo tareas de mantenimiento y conservación en 
el consultorio médico; actuaciones en vallado de la vía verde, arreglo de baches en varias 
calles, en especial en la zona del frontón; limpieza y mejora de la zona de los contenedores; 
se ha llevado a cabo la modificación del horario en la Línea 6 del Transporte Urbano. 
En el Barrio de “Yagüe” se han llevado a cabo tareas de mantenimiento en el mobiliario 
urbano, limpieza en el Parque de los Fueros, etc. Han finalizado las obras de cambio de 
césped artificial en el campo de fútbol de “El Salvador”. 
En el Barrio de Valdegastea se ha mejorado las condiciones de la parcela municipal para 
evitar problemas con las lluvias; en el Camino de Fuenmayor se han llevado a cabo trabajos 
de adecuación en los accesos a la ciudad deportiva de la UDL. Próximamente se colocará la 
demandada mesa de “ping pong”. 
En el Parque de Los Enamorados se ha dado traslado de las quejas sobre las mesas de pic- 
nic y se estudiará la solución. Se han solucionado los problemas de limpieza en la C/Eibar. 
En el barrio de “El Cubo” se está estudiando por los Servicios técnicos la problemática de la 
cancha deportiva y la colocación de nuevos bancos. En cuanto a la propuesta de una 
rotonda en C/General Urrutia y C/Carmen Medrano se ha contestado la imposibilidad de su 
viabilidad técnica y así se ha dado traslado a la Asociación de Vecinos. 
Informa de las actividades de dinamización del comercio de la zona por la Asociación 
Comercial ZOCO. 
3.- Propuesta de concesión de Subvenciones a Asocia ciones de Comerciantes (año 
2024).Se adjunta propuesta de asignación. 

Por el Secretario de la Junta  se da cuenta de la propuesta de asignación de subvenciones 
a Asociaciones de Comerciantes en lo que afecta a las de este Distrito, según informe 
emitido por la Dirección General de Comercio, Turismo y Promoción de la ciudad, de fecha 
13 de agosto de 2024 y que fue remitido junto a la convocatoria. 

La propuesta presentada es informada favorablemente y por unanimidad de los asistentes a 
la Junta. 
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4.- Estado de Ejecución del Presupuesto Participati vo para el año 2024. 
Por la Sra. Presidente  de la Junta se informa del estado de las  propuestas y actuaciones 
realizadas y el estado de las pendientes de ejecutar, englobadas en el Presupuesto 
Participativo para el año 2024. 

Respecto a las pendiente de ejecución comenta las siguientes: 

-El baden de la C/Fueros se ha realizado el estudio y se está a la espera de ser ejecutado 
junto a otras actuaciones en la zona de avda. de Burgos. 
-En cuanto al Centro Deportivo se ha realizado una valoración económica previa y queda 
pendiente de un mejor estudio para su ejecución, más allá del Presupuesto Participativo.  
Respecto a esta última  propuesta y por parte de Dª María Marrodán Funes , se solicita una 
mayor concreción de las posibilidades de su ejecución en este o en el siguiente ejercicio, sin 
que pueda ser facilitada en este momento, según comenta la Sra. Presidenta.  

5.-Propuestas del Presupuesto Participativo para el  año 2025. Se adjunta listado de 
propuestas para el Distrito. 
Respecto a este punto y por parte de la Sra. Presidenta  informa que la relación de 
propuestas que se ha adjuntado junto a la convocatoria es meramente indicativo, no siendo 
en absoluto vinculante y que están sujetas a consideración de la Junta. Informa de los 
motivos de índole técnico que en estos momentos impiden que puedan ser tenidas en 
consideración alguna de ellas, siendo inviables. 
Respecto a la propuesta referente a la mejora del Parque de los Enamorados  y por parte de 
Dª María Marrodán Funes , se solicita una ampliación del contenido de las obras que se 
prevén realizar, según la asistencia técnica que se pretende contratar. Es respondida por la 
Sra. Presidenta informando que se informará de los trabajos que se acometerán que se 
centrarán principalmente en la mejora de las zonas verdes. 
En el mismo sentido se solicita mayor información de otras  propuestas por Dª. Gemma 
Escorza Treviño  (espacio deportivo multiusos, mejora de la C/Eibar) y Dª Teresa Rodríguez 
Beltrán , comenta la falta de propuestas para zonas del centro del Distrito a diferencia de otras 
como El Cortijo, Parque Enamorados, etc. Esta intervención es respondida por el 
representante de la Federación de AA.VV., como impulsor de este proceso. 
6.- Ruegos y preguntas. 

En este punto por parte de la Sra. Presidenta  se abre un turno de ruegos y preguntas entre 
los asistentes, interviniendo los siguientes con el contenido que se acompaña: 
  
Interviniente  Pregunta/Ruego  
Dª. Gemma Escorza Treviño 
(AAVV El Cortijo). 

Muestra su satisfacción por el aumento de las 
frecuencias de la Línea 6 de Bus Urbano. 

 Considera que el vallado en la  vía verde es muy 
insuficiente y es necesario un mayor mantenimiento. 

 Comenta el problema de la ubicación de los 
contenedores y necesidad de adecuar el nuevo 
espacio. 

 Comenta la falta de mantenimiento de varios 
caminos del barrio, no habiéndose ejecutado obras 
proyectadas. 

Dª. Teresa Rodríguez Beltrán 
(Vecino Pleno PSOE). 

Reitera el problema recurrente de las “dobles filas” 
en varias calles del Distrito. 

 Comenta el deficiente asfaltado de alguna calle 
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(C/Trinidad y C/Bailen frente a las palazzinas). 
Al final de la C/María de la O Lejárraga suelen 
aparcar vehículos que impiden una correcta 
visibilidad a los vehículos que salen a la C/General 
Urrutia. 

 Sobre propuestas de plantación de arbolado: pide 
que se aumenten las plantaciones. 

 Comenta el problema de charcos por lluvias en 
diversas paradas de Bus ( ejemplo parada de bus en 
Plaza La Cometa). 

 En la rotonda de “El Olivo” que se finalicen los 
trabajos de señalización que están en curso desde 
hace meses. 

 Efectúa pregunta: ¿Se ha valorado la posibilidad de 
colocar Pérgolas detrás del “Colegio Vicente 
Ochoa”?. 

Dª María Marrodán Funes 
(Concejala PSOE). 

Respecto a los accesos en C/Fuenmayor  a 
instalaciones de la UDL: solicita una mayor 
concreción. 

 Respecto a la propuesta de ampliación de las 
aceras de la C/Guipúzcoa incluida en Presupuestos 
Participativos, traslada la necesidad y urgencia en 
acometer esos trabajos. 

 Pregunta por si se han producido avances en la 
iluminación de la carretera de El Cortijo. 

Dª. Carmen Pablo Esteban (AAVV 
Ctra. El Cortijo). 
 

Agradece al equipo de Gobierno en nombre propio y 
Asociaciones del Distrito por haber atendido varias 
peticiones para mejorar iluminación, paradas de bus, 
etc.. 

D. Julián Herráiz Herráiz 
(Federación AA.VV.)  Suplente. 
 

Comenta la necesidad de dar mayor publicidad de  
los Presupuestos Participativos, con objeto de 
encontrar  una mayor participación en las Mesas de 
Barrio. 

D. Juan Carlos Villanueva 
Cortezón (AAVV Pq Enamorados 
– San Lázaro). 

Respecto de la apertura de la C/Eibar, pregunta 
sobre el traslado de las instalaciones de “Productos 
Dor”. 

Dª. Patricia González Lacarra 
(Concejala VOX) 

Se adhiere al ruego para que la propuesta de 
ampliación de las aceras de la C/Guipúzcoa, incluida 
en Presupuestos Participativos, tenga una prioridad 
en su ejecución. 

  
Finalizadas las intervenciones en ruegos y preguntas de los asistentes, por parte del Equipo 
de Gobierno intervienen: 
Dª. Celia Sanz Ezquerro , agradece las sugerencias y peticiones  formuladas que son 
anotadas por el Equipo de Gobierno para ser tenidas en cuenta. Respecto a la “doble fila” en 
varias calles y zonas del Distrito,  solicita una mayor concreción de los puntos lugares y 
horas,  en que son detectadas para dar traslado a la Policía Local para que actúe. 
Respecto al punto de aparcamientos irregulares en C/Maria de la O de Lejárraga,  toma nota 
y se dará cuenta la Policía Local. 
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Respecto a los problemas de charcos en paradas de bus en C/Gonzalo de Berceo, comenta 
las intervenciones llevadas a cabo en orden a solucionar estas situaciones y que derivan de 
un diseño o planteamiento irregular de esas mismas paradas. 
Respecto a los accesos a la ciudad deportiva, se sigue trabajando de forma coordinada en la 
mejora de los accesos. 
Respecto al traslado de las instalaciones de  “Productos Dor”, en estos momentos no hay 
nada pero se dará la información cuando se tenga. 
Por la Sra. Presidenta  se toma nota de las sugerencia y preguntas formuladas: tema de 
contenedores en el barrio de El cortijo; asfaltado de calles en C/Trinidad, Bailen, trabajos de 
plantación de arbolado, problema en la rotonda del olivo, etc.. 
Respecto a la colocación de Pérgolas en Colegio Vicente Ochoa,  se toma en consideración y 
si es posible se incluirá con los Presupuestos del año próximo. 
Respecto al ruego para la C/Guipuzcoa,  se valorará su posible ejecución por otros medios 
distintos al presupuesto participativo. 
En cuanto a las labores de mejora en la iluminación en la Carretera de El Cortijo,  se siguen 
manteniendo conversaciones con el Gobierno de La Rioja en orden a mejorar el tránsito en 
esa vía. 
Dª. Teresa Rodríguez Beltrán, comenta que la problemática sobre los encharcamientos en 
las paradas de bus en C/Gonzalo de Berceo viene  de mucho  tiempo atrás y que no se ha 
solucionado ni intervenido; también comenta que el problema de la identificación de los 
puntos de las dobles filas en la vía pública  debería ser trabajo de la Policía Local y no de los 
vecinos de la ciudad. 
 
Finalizada la sesión la Sra. Presidenta levanta la sesión. 
De lo cual y de lo que transcrito queda, doy fe. 

 

 

El Secretario 

 

 

 

 

 

D. Fernando Barrientos Bernardo 

 


